

Unheimliche Serie in Salzhemmendorf setzt sich fort

Polizei schließt vorsätzliche Brandstiftung nicht aus - mysteriöses Feuer im Keller eines Wohnhauses

Salzhemmendorf (wbn). War der unheimliche Brandstifter von Salzhemmendorf wieder am Werk? Schon wieder ein Feuer, bei dem eine vorsätzliche Brandstiftung nicht auszuschließen ist! Diesmal züngelten die Flammen im Keller eines Mehrfamilienhauses.

Das würde bedeuten, der Unbekannte legt heimtückisch Feuer und setzt das Leben ganzer Familien aufs Spiel! Glücklicherweise entdeckten die Hausbewohner des Mehrfamilienhauses in Salzhemmendorf rechtzeitig den Brand, obwohl es schon weit nach Mitternacht, gegen 1.30 Uhr war. Die Bewohner konnten sich alle in Sicherheit bringen.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der Polizeibericht von heute: "Am Donnerstag, den 28.10.2010, gegen 1:30 Uhr, kam es in einem Keller eines Mehrfamilienhauses in Salzhemmendorf aus bislang ungeklärter Ursache zu einem Brand. Alle zum Ausbruchzeitpunkt des Feuers im Haus befindlichen Bewohner konnten rechtzeitig das Gebäude verlassen.

Nach den Löscharbeiten der Feuerwehr, wurden die brandbetroffenen Kellerräume durch Einsatzbeamte der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden beschlagnahmt. Es entstand kein Personenschaden. Der Sachschaden beläuft sich nach ersten Schätzungen auf Höhe eines vierstelligen Eurobetrages. Zum jetzigen Zeitpunkt der Ermittlungen ist eine vorsätzliche Brandstiftung nicht auszuschließen."